



Dos personas resultan lesionadas en un accidente de tránsito en Rahue Bajo

EMERGENCIA. El hecho ocurrió pasadas las 15.45 horas, en el cruce de calles Santiago con Por la Razón o la Fuerza.

Un colectivo y una camioneta particular estuvieron involucrados ayer por la tarde en un accidente de tránsito en el cruce de las calles Santiago con Por la Razón o la Fuerza, en Rahue Bajo. En esa esquina, aunque no hay semáforo, existe una se-

ñalización que regula el paso de los vehículos.

Por razones que deben ser investigadas, ambos automóviles colisionaron, dejando al conductor del colectivo como uno de los lesionados.

Este fue examinado por personal de bomberos, que

acudieron rápidamente al sitio del siniestro.

Entre los afectados se encontraba una funcionaria de la Central de Alarmas de Bomberos, quien presentó dolor cervical. Fue trasladada a la Mutual de Seguridad para recibir atención médica y ser moni-

reada.

Carabineros de la subcomisaría de Rahue Bajo llegó al lugar y, tras recopilar los antecedentes de los implicados, trasladó a los conductores al hospital para realizarles el examen de alcoholemia.

Los daños en los vehículos fueron significativos, por lo que se retiraron de la vía para evitar congestionar el tránsito. ❧



UNO DE LOS VEHÍCULOS IMPLICADOS EN EL ACCIDENTE.

CARLOS GIOVANOVI